



Rey destaca la «generosidad» de los candidatos a las elecciones a Rector

El consejero de Educación asegura que son «un ejemplo de solidaridad y compromiso»

ALBA CAMAZÓN VALLADOLID

El periodo electoral de los comicios a Rector y al Claustro de la Universidad de Valladolid (UVa) están a la vuelta de la esquina. El próximo jueves se cerrará el plazo de presentación de candidaturas y el 12 de abril se celebrará la primera jornada electoral.

Hoy el actual rector, Daniel Miguel, presentará a mediodía su candidatura, que se sumará a las del catedrático del Departamento de Química Física Antonio Largo Cabrerizo, el catedrático de Derecho Mercantil Ángel Marina García-Tuñón y el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Jurídicas y de la Comunicación del Campus de Segovia, Agustín García-Matilla.

Después de decir que él no podía posicionarse, el consejero de Educación, Fernando Rey, afirmó que la existencia de varios candidatos como en la UVa o en los comicios de la USAL celebrados en noviembre de 2017 –donde había cuatro candidatos– no es «necesariamente malo».

Rey también quiso destacar «la generosidad» de los candidatos a los consideró «un ejemplo de solidaridad y compromiso». «Ser candidato implica más deberes, sacrificios y renunciaciones que ventajas y privilegios», expresó el consejero, por lo que agradeció «que haya personas que quieran mejorar la universidad».

El consejero hizo estas declaraciones ante los medios de comunicación momentos antes de que la biblioteca de la Universidad de Valladolid recibiera el sello 500+ que acredita su modelo de gestión.

«La biblioteca es el corazón de la universidad, porque, la universidad no es más que gente gravitado en torno a una biblioteca», expuso Rey, quien también aseguró «reco-



Fernando Rey y Daniel Miguel, junto a otras autoridades institucionales, sostienen el reconocimiento. ICAL

«NO ME GUSTARÍA SER LA REGIÓN CON LAS PRUEBAS MÁS DURAS»

«No me gustaría ser la comunidad española con las pruebas de Acceso a la Universidad más duras», mantuvo ayer el consejero de Educación, Fernando Rey, en la Universidad de Valladolid (UVa), quien también expuso que su idea «no es rebajar el nivel» de la Evaluación de Bachillerato para Acceso a la Universidad (Ebau). «Aquí no se rebaja nada», bromeó ante los medios de comunicación. El consejero llamó a una interpretación «sensata» del contexto en el que se encuentra el proceso de acceso a la Universidad y expresó de

nocer la excelencia de la universidad, que es ejemplar».

Por su parte, el actual rector de la UVa, Daniel Miguel, aseguró que los últimos dos años se habían dedicado a este proceso de acredi-

tación, «la acción de mayor calado y a más largo plazo en los últimos treinta años».

Miguel también afirmó la intención de que «todos los servicios administrativos de la universidad

nuevo su deseo de que Castilla y León no sea la comunidad que cuente con unas pruebas «más duras» de todo el país. Rey también aseguró que «hay posibilidades» de «modular, equilibrar y plantear una prueba sensata sin rebajar el nivel de exigencia». El consejero es un defensor también de un único examen estatal, como el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, quien en repetidas ocasiones ha defendido una única prueba con comentarios como este: «Si la nota vale para todo el territorio nacional, debería haber solo una prueba en el territorio nacional». El Sindicato de Trabajadores y Trabajadoras de Enseñanza de Castilla y León (Stecyl-i) también respalda que los exámenes sean «iguales y simultáneos».

tengan una acreditación» y anunció una experiencia piloto (Audit) en la Escuela de Ingenierías Industriales pretende lograr «la certificación académica de todos los centros».